## Kiev et les séparatistes signent un accord sur une ligne de démarcation



Kiev, 11 octobre, (RHC).- Des représentants du gouvernement ukrainien et des séparatistes ont signé un accord au sujet d'une ligne de démarcation entre Donetsk et l'Ukraine qui inclut le contrôle du flux de marchandises et de personnes à la frontière.

Le Premier ministre de la République Populaire de Donetsk, Alexandre Zakhartchenko, a fait savoir que l'armée ukrainienne devra quitter quelques unes des villes de l'Est dans le cadre des actions pour arrêter le bain de sang dans ce pays.

En vertu de l'accord les forces de Kiev auront le contrôle des villes de Marioupol, de Kramatorsk et de Slaviansk.

En septembre les deux parties en conflit en Ukraine avaient décrété un cessez le feu mais les actions de l'armée de Kiev pour essayer de reprendre le contrôle des Républiques de Donetsk et Lougansk se poursuivent.

Plus de 3 000 personnes sont mortes et plus de 8 000 ont été blessées à cause de ce conflit dans l'Est de l'Ukraine.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/36189-kiev-et-les-separatistes-signent-unaccord-sur-une-ligne-de-demarcation



## Radio Habana Cuba